

Tagesordnungspunkt 1.1

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Biebrich am 09. Dezember 2014

Aufwertung Spielplatz Hubertusstraße / Kreitzstraße in Biebrich

Beschluss Nr. 0133

Die Anregungen von Herrn Sascha Schulz (Anlage) aus der Bürgerfragestunde, den Kinderspielplatz Hubertusstraße / Kreitzstraße mit weiteren Spielgeräten auszustatten und so die Attraktivität zu erhöhen, werden zum Tagesordnungspunkt erhoben:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, den o.a. Kinderspielplatz in Biebrich mit zusätzlichen Spielgeräten aufzuwerten.

Der Spielplatz wird nach der Sperrung des Schulhofes der Pestalozzischule vermehrt genutzt, ist mittlerweile recht spärlich ausgestattet.

+

+

Verteiler:

Dezernat VII z.w.V.

Hahn
Ortsvorsteher